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Este investigador y docente caraqueño hizo del estado Sucre su tierra de

adopción, dejando tras de sí, un legado de excelencia.

Licenciado en Matemáticas por la Universidad de Oriente, sería la Gerencia

su área definitiva de desarrollo científico y académico, obteniendo su

maestría en Informática Gerencial (UDO), y más tarde su doctorado en

CienciasGerenciales (UNEFA).

Profesor Jubilado de la Universidad de Oriente, se caracterizó por su

rigurosidad como buen matemático, pero sin dejar de lado la calidez

humana que supo transmitir con su sencillez y paciencia, tal como lo

pueden confirmar todos los tesistas de grado, postgrado y doctorado que

contaron con su sapiencia como tutor, tanto en el área de informática como

en la gerencia.

Fiel creyente de la importancia de la tecnología en el desarrollo de la

Ciencia y la Educación, no la consideró jamás como un fin en sí misma,

sino más bien un medio, que utilizado con inteligencia estratégica, ofrece la

oportunidad de visualizar con amplitud una situación específica, a partir del

manejo integral de la información necesaria para solventar problemas, y

crear herramientas con valor agregado orientadas a lograr una mayor

eficiencia en los procesos gerenciales.

De hecho, como asesor regional del Observatorio Nacional de Ciencia,

Tecnología e Innovación en el estado Sucre, se dedicó a promover la

conformación de un registro amplio y eficiente de los investigadores que

hacen vida en el estado, pues creía que para lograr una gerencia eficiente, y

una infraestructura sólida que sostenga el desarrollo científico del país, es

necesario conocer a fondo lo que somos, tanto en las fortalezas como en las

debilidades.

Uno de sus últimos campos de interés científico, fue el estudio de las

criptomonedas, una herramienta que consideraba fascinante como gerente,

y como informático, viendo en estas un abanico de posibilidades para los

nuevos emprendedores, más allá de los sistemas tradicionales del mundo

laboral.

Además, como parte del Consejo Editorial de la Revista Vestigium fue una

voz amiga, que nos ofreció su experiencia como autor e investigador,

siempre dispuesto a ofrecer su consejo oportuno, particularmente durante

los inicios de esta publicación el pasado 2021.

Su partida deja un vacío, no sólo para quienes forman parte de esta

publicación, sino también en toda la comunidad científica y universitaria

sucrense, que siempre reconoció sus valiosos aportes.


